
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „FCN Fan Klaus“ vom 10. März 2021, 21:43

Zitat von roter964 

Wenn ich lese „dieses Geld hätten wir besser in Verstärkungen investiert“ könnt ich
kotzen.

Welche „Verstärkung“ kommt für das Gehalt eines Spodi? Vielleicht der Krätschmer aus
Schweefurd.

Warum ? Wir haben es doch. Neben dem HSV haben wir die größte Scoutingabteilung der 2.
Liga .

Jetzt nach einem Sportdirektor noch einen 3. Vorstand. 
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